

Metz : une marque de montres de luxe s'installe au centre-ville

0

Par Jonathan Nenich sur 4 décembre 2023

Metz et alentours



La nouvelle boutique est exclusivement dédiée à la marque Breitling. Photo Groupe Édouard Genton

La boutique a été imaginée comme un loft industriel.

Le groupe Édouard Genton a ouvert une nouvelle boutique Breitling à Metz. Le point de vente de 50 mètres carrés qui commercialise les modèles de la célèbre marque horlogère suisse est localisé au 7 rue du Petit Paris en centre-ville. **Son arrivée était attendue depuis plusieurs mois.**

Pensée tel un loft industriel, la boutique est un hommage aux trois univers de Breitling : air, terre et mer. « Oubliez toutes les idées que vous vous faites d'une boutique de montres de luxe. Avec la famille Genton, nous voulions créer un environnement décontracté, cool et inclusif », s'est réjoui Édouard d'Arbaumont, directeur général de Breitling Europe du Sud.

Il s'agit de la deuxième boutique mono-marque Breitling ouverte par le groupe Édouard Genton dans le Grand Est. La première étant située à Strasbourg. Au total, l'entreprise compte 14 boutiques en France dont 7 à Strasbourg.

La marque Breitling a été créée en 1884 dans le Jura bernois par Léon Breitling et a joué un rôle capital dans le développement du chronographe-bracelet.

<https://www.lasemaine.fr/metz-une-marque-de-montres-de-luxe-sinstalle-au-centre-ville/>